

Resalta dirigente de exguerrilla colombiana papel protagónico del Foro de Sao Paulo



Bogotá, 13 jul (RHC) Rodrigo Granda, miembro del Consejo Político Nacional de las Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), de Colombia, aseguró en La Habana que el Foro de Sao Paulo está llamado a desempeñar un papel protagónico en América Latina y el Caribe.

En declaraciones a la agencia Prensa Latina, subrayó el dirigente de la organización exguerrillera que él y el presidente de las FARC, Rodrigo Londoño, resultaron elegidos para representar a la otrora fuerza insurgente en la vigésimo cuarta edición del Foro en la capital de Cuba.

Describió Granda el encuentro, del 15 al 17 próximos, como un espacio significativo para el intercambio de experiencias y la reflexión acerca de los procesos populares, democráticos y progresistas de América Latina y el Caribe.

El dirigente izquierdista colombiano calificó el foro en La Habana como una oportunidad valiosa para unir fuerzas en el enfrentamiento a la reacción continental.

En sus declaraciones a la agencia latinoamericana de noticias, Rodrigo Granda consideró que frente a la ofensiva de la derecha en el hemisferio, resulta de 'un gran respiro' y el comienzo de una nueva etapa la

elección de Andrés Manuel López Obrador como presidente de México.

(SAO PAULO)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166765-resalta-dirigente-de-exguerrilla-colombiana-papel-protagonico-del-foro-de-sao-paulo>



Radio Habana Cuba